

EL GATO

En una publicación pedagógica alemana aparece esta página del cuaderno de deberes de un niño de ocho años.

El gato es un animal de terciopelo
que tiene dos patas delante y dos detrás,
dos a la izquierda y dos a la derecha.

La patas delanteras le sirven para correr;
las de detrás, para frenar.

Tiene el gato un rabo detrás del cuerpo
y cuando el gato se pára
el rabo también se pára,
pero un poco más tarde.

El gato tiene unos bigotes
como de alambre, muy duros,
le sirven para maullar.

Cuando el gato quiere tener gatitos,
entonces los hace;
pero ya no es gato, sino gata.